



Vendredi 6 Mars 2015

Laïcité : la CPU se félicite des annonces du Premier Ministre

Le Premier Ministre Manuel Valls a annoncé ce vendredi 6 mars 2015 lors d'une conférence de presse que l'interdiction du port du voile à l'Université n'était absolument pas d'actualité.

La Conférence des présidents d'université n'a jamais douté de la position gouvernementale à ce sujet et se félicite de la position ferme et sans équivoque de notre Premier Ministre.

La loi de séparation des Eglises et de l'Etat de 1905 est une loi de liberté. L'Université, lieu d'accueil de tous les publics, de production et diffusion des savoirs, et de circulation des talents ne saurait aller à l'encontre de cette ouverture fondamentale qu'est le principe de laïcité.